

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Perencanaan merupakan salah satu fungsi manajemen yang harus dijalankan di setiap instansi pemerintah, selain Pengorganisasian, Pelaksanaan, Pengawasan, Pengendalian dan Evaluasi. Perencanaan merupakan acuan kerja aparatur dalam rangka mencapai tujuan organisasi, juga merupakan alat ukur bagi keberhasilan pencapaian target kerja yang telah ditentukan sebelumnya.

Perencanaan yang baik menunjukkan adanya modernisasi Pemerintahan yang akan membawa berbagai dampak positif diantaranya, mempermudah untuk mendapatkan informasi dan data, menyederhanakan proses kerja, mendukung analisis dan pemahaman situasi secara singkat, sehingga mendukung pengambilan keputusan dan tindakan secara tepat dan cepat.

BPBD Kabupaten Kuningan juga dituntut untuk menyusun suatu perencanaan yang baik dalam rangka mengarahkan tujuan organisasi lebih jauh lagi, penyusunan rencana, kerja ini diarahkan sebagai bentuk perwujudan pemerintah yang transparan, akuntabel dan responsif pada tuntutan perubahan dan kemajuan jaman.

Sebagai bagian dari Pemerintah Kabupaten Kuningan, BPBD memiliki arti penting dalam mendukung program-program pemerintah sehingga perlu didukung oleh perencanaan kerja yang matang dan SDM yang kompeten serta memadai menjadi suatu keharusan.

### **1.2. Recana Pembangunan Jangka Panjang 2005-2025**

Penyelenggaraan pembangunan di Kabupaten Kuningan pada tahun 2015 merupakan bagian tidak terpisahkan dari Rencana Pembangunan Jangka Panjang (RPJP) 2005-2025. Rencana

Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) adalah dokumen yang berisi arah dan kebijakan dasar pembangunan di daerah untuk jangka waktu 20 tahun yang berkedudukan sebagai pedoman bagi semua pihak dalam merencanakan dan melaksanakan pembangunan jangka menengah (5 tahunan) dan jangka pendek (tahunan). Visi, Misi, dan Arah Kebijakan Pembangunan Jangka Panjang merupakan substansi utama dari RPJPD yang merupakan cerminan dari keinginan seluruh masyarakat pada suatu daerah, bukan semata-mata kehendak pemerintahan daerah. Penyusunan RPJP Daerah secara langsung diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 Tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional (SPPN).

RPJP Daerah merupakan kerangka besar perencanaan Pembangunan yang membingkai dan memberikan batasan (koridor) bagi perencanaan dan pelaksanaan pembangunan dalam lingkup waktu yang lebih pendek yang berlangsung secara kontinue dari periode ke periode. Dengan demikian, RPJP Daerah akan berfungsi menjamin keterkaitan dan keberlanjutan perencanaan dan pelaksanaan pembangunan jangka menengah dan pendek guna mencapai tujuan utama pembangunan jangka panjang yang telah ditentukan.

Penyusunan Rencana Kerja BPBD 2015 hendaknya selaras dengan RPJP Daerah dan **Visi** pembangunan 20 tahunan yang berfungsi sebagai salah satu *visi antara* untuk mencapai *visi akhir* atau *tujuan akhir* masyarakat Kabupaten Kuningan yang tercantum dalam sasanti daerah yaitu **“Rapih Winangun Kerta Raharja”**.

Sehingga, segenap instrumen kebijakan pembangunan yang akan diimplementasikan pada tahun 2015 harus diarahkan untuk mewujudkan prakondisi bagi pencapaian visi tersebut.

### 1.3. Visi, Misi, dan Arah Pembangunan Daerah

#### 1.3.1. Visi

Visi Kabupaten Kuningan tahun 2025 adalah:

**”Dengan Iman dan Taqwa Kuningan sebagai Kabupaten Agropolitan dan Wisata Termaju di Jawa Barat Tahun 2025 ”**

Visi ini menegaskan cita-cita yang hendak diwujudkan selama 20 tahun ke depan oleh Kabupaten Kuningan adalah menjadi Kabupaten pertanian dan wisata yang *paling maju* diantara kabupaten/kota di Provinsi Jawa Barat. **Kabupaten Agropolitan dan wisata** serta **Termaju di Jawa Barat** merupakan kalimat dan kata kunci yang menjadi substansi dari Visi Jangka Panjang ini.

Kabupaten Agropolitan dan Wisata dalam konteks Visi ini mengandung pengertian Kabupaten yang produksi daerahnya didominasi oleh *dua besar sektor* yaitu secara berturut-turut *sektor pertanian* dan *jasa pariwisata*. Dalam sektor pertanian, dinamika kegiatan berlangsung pada seluruh sub-sistemnya dengan fokus pada sub-sistem pengolahan (*agroindustri*) yang secara keseluruhan mewujudkan *kawasan agropolitan* yang padu. Jatidiri kabupaten pertanian dan wisata ini paling tidak ditunjukkan oleh 3 (tiga) ciri utama, yaitu *ciri struktural sosial ekonomi*, *ciri tata ruang*, dan *ciri fisik infrastruktur*.

Rumusan Visi tersebut bertolak dari pola pikir pengutamaan potensi dominan atau keunggulan komparatif Daerah tanpa mengabaikan pengembangan keunggulan kompetitif melalui peningkatan kualitas sumberdaya manusia. Berdasarkan pola pikir tersebut, Kabupaten Kuningan perlu berkonsentrasi pada bidang tertentu yang paling potensial sebagai sektor pemimpin (*leading sector*) dalam proses pembangunan secara keseluruhan.

Visi tersebut menyiratkan makna bahwa untuk menjadi maju dalam konteks percatutan pembangunan dengan wilayah lainnya Kabupaten Kuningan harus berfokus pada kedua bidang tersebut yang menjadi keunggulannya. Hal ini dengan tidak mengabaikan pelaksanaan pembangunan secara memadai pada bidang-bidang lainnya, karena pada hakikatnya pembangunan daerah adalah membangun masyarakat secara menyeluruh. Fokus terhadap bidang pertanian dan pariwisata bukan perwujudan semangat sektoral yang sempit, namun semata-mata merupakan upaya menempatkan kedua bidang unggulan tersebut sebagai **penggerak utama** pembangunan menyeluruh di Kabupaten Kuningan.

Untuk mencapai Visi Pembangunan Jangka Panjang tersebut perlu ditempuh langkah-langkah besar yang terarah, kongkrit, dan memiliki ukuran-ukuran yang jelas. Langkah tersebut dituangkan dalam wujud Misi Pembangunan Jangka Panjang Kabupaten Kuningan tahun 2005-2025.

### 1.3.2. Misi

Untuk mewujudkan Visi tersebut ditempuh 6 Misi Pembangunan Jangka Panjang Kabupaten Kuningan sebagai berikut.

1. **Mewujudkan sumberdaya manusia yang berkualitas dan berakhlak mulia.** Misi ini adalah membangun integritas dan kapasitas sumberdaya manusia Kabupaten Kuningan dengan meningkatkan akhlak dan budi pekerti yang dilandasi nilai-nilai agama dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara; meningkatkan derajat kesehatan masyarakat; meningkatkan penguasaan ilmu pengetahuan, teknologi, dan informasi; meningkatkan keterampilan untuk menopang penghidupan; dan membangun sikap menghargai lingkungan. Dengan memiliki kualitas yang tinggi dalam seluruh aspek tersebut diharapkan sumberdaya manusia



Kabupaten Kuningan bisa bersaing dengan sumberdaya manusia dari wilayah lain yang telah maju.

2. **Mewujudkan agribisnis yang tangguh dalam kerangka agropolitan.** Misi ini adalah membangun sistem agribisnis yang maju dalam kerangka kawasan pertanian terpadu (agropolitan) dengan meningkatkan sinergitas antara prasarana dasar (suprastruktur dan infrastruktur), sub-sistem sarana pertanian, sub-sistem budidaya pertanian, sub-sistem pengolahan hasil, dan sub-sistem penjualan; meningkatkan produktivitas budidaya dan industri agro; dan pemberdayaan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah.
3. **Mewujudkan pariwisata alam yang maju.** Misi ini adalah mengoptimalkan pengelolaan pariwisata alam daerah untuk menjadi yang terdepan di wilayah Ciayumajakuning/Jawa Barat dengan mengoptimalkan pendayagunaan pariwisata daerah; meningkatkan daya saing pariwisata daerah; dan menempatkannya sebagai salah satu daerah tujuan wisata utama di Jawa Barat/Indonesia.
4. **Mewujudkan pemerataan pembangunan Daerah.** Misi ini adalah mewujudkan keseimbangan pelaksanaan pembangunan diantara bagian-bagian wilayah Kabupaten Kuningan berdasarkan permasalahan dan potensi masing-masing melalui distribusi alokasi anggaran dan kegiatan pembangunan yang adil; pengembangan infrastruktur perhubungan di daerah terpencil dan perbatasan; peningkatan daya dukung dan daya tampung daerah perkotaan; peningkatan daya beli; dan peningkatan pemerataan pendapatan antar kelompok masyarakat.
5. **Mewujudkan pengelolaan sumberdaya alam yang lestari dengan berorientasi pada jasa lingkungan.** Misi ini adalah mewujudkan pelestarian dan pemanfaatan sumberdaya alam

dan lingkungan hidup secara berkelanjutan dengan berfokus pada pemanfaatan jasa lingkungan melalui pelestarian kawasan lindung dan kawasan budidaya guna mencapai Kabupaten Konservasi; peningkatan konservasi dan pendayagunaan sumberdaya air, hutan, lahan, dan tambang; peningkatan penerimaan daerah dari jasa lingkungan; dan peningkatan pengelolaan kawasan rawan bencana alam.

6. **Mewujudkan masyarakat yang agamis, mandiri, dan dinamis.** Misi ini adalah membangun masyarakat yang memiliki iman dan taqwa prakarsa, serta kemandirian yang tinggi dalam memenuhi penghidupannya serta memiliki sikap positif dan dorongan partisipasi yang tinggi dalam Pembangunan Daerah. Masyarakat tersebut memiliki sifat umum demokratis, saling pengertian, rukun, tenggang rasa, taat hukum, dinamis-konstruktif, serta memiliki perilaku sosial yang agamis.

### 1.3.3. Arah Pembangunan Daerah 2005 - 2025

Berdasarkan Visi dan Misi tersebut ditentukan sasaran pokok Pembangunan Daerah tahun 2005 – 2025 beserta kriteria pencapaiannya sebagai berikut, yang berkaitan dengan rencana kerja BPBD Kabupaten Kuningan, adalah:

**Terwujudnya pengelolaan sumberdaya alam yang lestari dengan berorientasi pada jasa lingkungan** yang ditunjukkan oleh:

1. Mantapnya kelembagaan pengelolaan sumberdaya alam dan lingkungan hidup yang dicirikan oleh efektifnya pengaturan (*regulasi*) serta organisasi pengelola sumberdaya alam dan lingkungan hidup di Daerah.

2. Terbangunnya sistem pengelolaan sumberdaya alam dan lingkungan terpadu yang dicirikan oleh adanya perencanaan, pelaksanaan, dan pengendalian yang utuh dan sinergis antar jenis pengelolaan sumberdaya alam dan lingkungan hidup.
3. Meningkatnya pemanfaatan jasa lingkungan dari sumberdaya alam dan lingkungan disertai menurunnya pemanfaatan yang bersifat ekstraktif terhadap hasil-hasil langsung sumberdaya alam.
4. Terjaga dan terpeliharanya kawasan lindung secara optimal.
5. Terlaksananya pelestarian sumberdaya alam dan lingkungan hidup di kawasan budidaya secara optimal.
6. Menurunnya luas lahan kritis hingga mencapai nol persen.

Untuk mencapai sasaran-sasaran pokok tersebut dalam rangka mewujudkan Visi Kabupaten Kuningan 2025, ditentukan arah pembangunan jangka panjang Kabupaten Kuningan untuk 20 tahun ke depan sebagai berikut.

**Mewujudkan pengelolaan sumberdaya alam dan lingkungan yang lestari berbasis pada jasa lingkungan.**

1. Pemantapan kawasan berfungsi lindung diarahkan pada pemantapan kelembagaan pengelolaan kawasan berfungsi lindung; peningkatan dukungan terhadap Kawasan Taman Nasional Gunung Ciremai; pengelolaan Kebun Raya Kuningan secara profesional; peningkatan konservasi lahan; dan peningkatan kerjasama dengan lembaga yang berkompeten dan profesional dalam pengelolaan kawasan berfungsi lindung.
2. Optimasi pendayagunaan jasa lingkungan diarahkan pada peningkatan kerjasama pemanfaatan jasa lingkungan dengan pihak pengguna berdasarkan mekanisme *reward* yang adil dan kelembagaan yang stabil.

3. Peningkatan rehabilitasi hutan dan lahan diarahkan pada penuntasan rehabilitasi pada sisa lahan kritis baik di dalam maupun di luar kawasan hutan dan meningkatkan jaminan tidak adanya lahan kritis baru; dan peningkatan pemberdayaan masyarakat dalam rehabilitasi hutan dan lahan.
4. Peningkatan konservasi di kawasan budidaya diarahkan pada peningkatan penerapan langkah-langkah konservasi oleh masyarakat di kawasan budidaya; peningkatan pengaturan dan penegakan ketentuan konservasi di kawasan budidaya; peningkatan Ruang Terbuka Hijau (RTH) khususnya dalam bentuk hutan kota; dan internalisasi etika konservasi kepada masyarakat.

#### **1.4. Tahapan Pelaksanaan Pembangunan Jangka Panjang**

Untuk memberikan arahan pelaksanaan yang lebih jelas perlu ditentukan tahapan pelaksanaan RPJP Kabupaten Kuningan 2005-2025. Oleh karena Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang berjangka waktu 5 (lima) tahunan merupakan penjabaran yang paling strategis dari RPJPD, maka tahapan pelaksanaan RPJPD tersebut dituangkan dalam bentuk fokus pembangunan lima tahunan dalam kurun waktu 2005 sampai dengan 2025. Tahapan atau fokus pembangunan pada setiap periode harus menjadi panduan pokok kepala daerah pada periode bersangkutan dalam menyusun RPJMD dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) tahunan. Adanya fokus pada setiap tahapan tidak berarti diabaikannya pembangunan di bidang lainnya. Hal itu semata-mata menunjukkan penekanan atau prioritas utama pembangunan pada setiap tahapan. Tahapan dimaksud adalah sebagai berikut.

**1. Periode 2005 - 2009 : Pemantapan Infrastruktur Wilayah dan Kualitas Sumberdaya manusia.** Pada tahapan ini sasaran pokok pelaksanaan pembangunan daerah adalah mewujudkan

infrastruktur wilayah yang memadai baik dari sisi kuantitas maupun kualitas, serta mewujudkan sumberdaya manusia Kabupaten Kuningan yang berkualitas tinggi khususnya yang ditunjukkan oleh indikator tingkat pendidikan dan keterampilan, derajat kesehatan, dan moralitas masyarakat serta aparatur pemerintahan daerah. Pembangunan infrastruktur meliputi infrastruktur dasar jalan, jembatan, dan drainase, serta infrastruktur yang mendukung langsung pengembangan agropolitan dan pariwisata daerah.

**2. Periode 2010 – 2014 : Pemantapan Produktivitas dan Pemerataan Pembangunan Daerah.**

Sasaran pokok pada tahapan ini adalah mewujudkan produktivitas ekonomi masyarakat yang tinggi khususnya produktivitas tenaga kerja di bidang pertanian dan jasa pariwisata yang melebihi rata-rata Jawa Barat; mewujudkan pemerataan yang optimal dalam distribusi pelaksanaan dan pencapaian hasil pembangunan antar wilayah kecamatan dan distribusi pendapatan antar kelompok masyarakat; dan mewujudkan pembangunan wilayah yang seimbang sesuai dengan fungsi masing-masing wilayah. Peningkatan produktivitas yang pesat merupakan pendorong utama bagi peningkatan pertumbuhan ekonomi yang akan sangat berpengaruh terhadap akselerasi pembangunan Kabupaten Kuningan pada tahap selanjutnya. Sedangkan pemerataan pembangunan merupakan tangga utama untuk mencapai masyarakat yang makmur dalam keadilan.

**3. Periode 2015 – 2019 : Pemantapan Kemandirian Masyarakat.**

Sasaran pokok pada tahapan ini adalah mewujudkan masyarakat Kabupaten Kuningan yang memiliki kemandirian tinggi dalam membangun kehidupannya. Kemandirian tersebut sebagai implikasi dari berkembang pesatnya bidang pertanian dan pariwisata di Kabupaten Kuningan. Wujud kemandirian tersebut yang utama adalah rendahnya tingkat ketergantungan terhadap pemerintahan daerah, tingginya daya beli, tingginya sikap positif

dan tingkat partisipasi swakarsa masyarakat dalam pembangunan. Kemandirian masyarakat merupakan kunci bagi terwujudnya pembangunan yang digerakan oleh masyarakat, yaitu suatu situasi dimana masyarakat menjadi subjek pembangunan dalam arti yang sesungguhnya.

**4. Periode 2020 – 2024 : Pemantapan Peran Daerah dalam Pembangunan Regional dan Nasional.** Sasaran pokok pada tahapan ini adalah mewujudkan peran daerah yang menonjol dalam pembangunan di Jawa Barat dan lingkup Nasional. Khusus dalam konteks regional Jawa Barat, hal yang akan diwujudkan adalah mendayagunakan seluruh sumberdaya alam dan sumberdaya buatan yang telah terbangun, khususnya di bidang pertanian dan pariwisata, sehingga menjadi Kabupaten agropolitan dan pariwisata yang paling diperhitungkan. Segenap pencapaian yang diraih pada tahapan sebelumnya menjadi pijakan yang didayagunakan semaksimal mungkin untuk menjadi Kabupaten Agropolitan dan Pariwisata termaju di Jawa barat tanpa menanggalkan keimanan dan ketaqwaan.

### **1.5. Visi dan Misi BPBD**

BPBD Kabupaten Kuningan yang menjadi bagian dari Pemerintah Kabupaten Kuningan, dalam pelaksanaan tugasnya senantiasa mengacu pada visi dan misi Pemerintah Kabupaten. Visi BPBD Kabupaten Kuningan adalah:

#### **1.5.1. Visi**

**“Terbangkitkannya Kesadaran dan Ketangguhan Masyarakat dalam Penanggulangan Bencana Tahun 2018“**

#### **1.5 2. Misi**

Untuk mencapai visi yang telah ditetapkan, maka misi BPBD adalah :

- a. Melindungi masyarakat dari ancaman bencana melalui pengurangan risiko bencana.

- b. Membangun sistem penanggulangan bencana yang cepat, tepat dan akurat.
- c. Menyelenggarakan penanggulangan bencana secara terencana, terpadu, terkoordinasi dan menyeluruh.

## BAB II

### HASIL EVALUASI PELAKSANAAN KEGIATAN TAHUN 2014

#### 2.1. Pencapaian Target Tahun 2014

##### A. Program dan Kegiatan Tahun 2014

##### I. SEKRETARIAT

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
I.  1.	<b>PROGRAM:</b> Pelayanan Administrasi Perkantoran  <b>KEGIATAN:</b> Penyediaan jasa Komunikasi, Air, dan Listrik	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.21.000.000,- Output : Terbayarnya rekening telepon, air dan listrik selama 12 bulan dan 3 jenis rekening Outcome : Lancarnya aliran telepon, air dan listrik Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Gedung kantor
2.	Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 12.000.000,- Output : Tersedianya sarana kebersihan 1 orang pekerja dan 15 jenis barang Outcome : Terciptanya lingkungan kantor yang bersih Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga



NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		Sasaran : Lingkungan kantor
3.	Penyediaan Alat Tulis Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 23.000.000,- Output : Tersedianya alat tulis kantor 39 jenis ATK dan 1000 buah materai Outcome : Lancarnya pelaksanaan administrasi kantor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pelayanan sarana administrasi perkantoran
4.	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 33.000.000,- Output : Tersedianya barang cetakan dan penggandaan 14 jenis, 100 bk, 24 kali publikasi Outcome : Lancarnya pelaksanaan administrasi perkantoran Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Administrasi kantor
5.	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik / Penerangan Pembangunan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 10.000.000,- Output : Tersedianya komponen instalasi listrik dengan 6 jenis barang Outcome : Meningkatnya penerangan kantor untuk kelancaran kerja Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pelayanan sarana penunjang administrasi perkantoran
6.	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-undangan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 8.000.000,- Output : Tersedianya sarana media informasi berupa 10 jenis bahan bacaan Outcome : Meningkatnya wawasan pegawai Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
7.	Penyediaan Makanan dan Minuman	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 44.000.000,- Output : Terpenuhinya kebutuhan konsumsi untuk 18 pegawai BPBD, 480 orang dalam kegiatan rapat, dan 194 orang tamu. Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Aparat BPBD dan tamu
8.	Rapat-rapat Koordinasi dan Konsultasi	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 95.000.000,- ,SDM, Waktu Output : Terlaksananya rapat - rapat dengan perjalanan dinas, bagi eselon III : 1 orang,

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		<p>eselon IV : 4 orang, non eselon: 12 orang.</p> <p>Outcome : Meningkatnya koordinasi dan sinergitas pembangunan</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Pegawai BPBD</p>
9.	Penyediaan Jasa Pengamanan Kantor	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 33.600.000,-, SDM, waktu</p> <p>Output : Terpenuhinya upah penjaga keamanan kantor sebanyak 4 orang.</p> <p>Outcome : Terciptanya keamanan kantor</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Lingkungan kantor yang aman</p>
10.	Fasilitasi Penataan Aset	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 15.000.000,-</p> <p>Output : Aplikasi SIMDA 1 Paket</p> <p>Outcome : Terinventarisasinya aset Pemerintah Kab. Kuningan</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : BPBD</p>

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
II.  1.	<b>PROGRAM :</b> Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur  <b>KEGIATAN:</b> Pengadaan perlengkapan gedung kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,- Output : Tersedianya perlengkapan kantor yang memadai, dengan penyediaan 13 jenis peralatan Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Sarana kantor yang baik Sasaran : Perlengkapan gedung kantor
2.	Pengadaan peralatan gedung kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 75.000.000,- Output : Tersedianya peralatan kantor yang memadai, dengan penyediaan 8 jenis peralatan Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Prasarana kantor yang lengkap Sasaran : Peralatan gedung kantor

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
3.	Pemeliharaan rutin / berkala gedung kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,- Output : Tersedianya gedung kantor yang memadai, melalui pengadaan 33 bahan bangunan dan 12 orang tenaga kerja Outcome : Meningkatnya kualitas gedung kantor yang representatif Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pemeliharaan gedung kantor
4.	Pemeliharaan rutin / berkala kendaraan dinas / operasional	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 90.000.000,- Output : Tersedianya barang / jasa perawatan kendaraan untuk 4 jenis perawatan 4 buah mobil dan 6 buah motor Outcome : Terpeliharanya kendaraan dinas / operasional Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Kuantitas kendaraan dinas/ operasional Sasaran : Kendaraan dinas/opersional
5.	Pemeliharaan rutin / berkala perlengkapan gedung kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 10.000.000,- Output : Meningkatnya kualitas perlengkapan kantor yaitu 4 perawatan perlengkapan Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja Sasaran : Perlengkapan gedung kantor

NO.	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
6.	Pemeliharaan rutin / berkala peralatan gedung kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 10.000.000,- Output : Terpenuhinya perawatan peralatan kantor melalui 6 jenis perawatan Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja Sasaran : Peralatan gedung kantor
III.  1.	<b>PROGRAM :</b> Peningkatan informasi pembangunan  <b>KEGIATAN :</b> Pameran pembangunan tahunan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 25.000.000,- Output : Terlaksananya pelaksanaan pameran pembangunan, dengan menyediakan 2 stand pameran Outcome : Terinformasikannya hasil-hasil pembangunan Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang pemahaman cara penanggulangan bencana Impact : Peran serta pada pameran Pembangunan Sasaran : Pameran pembangunan

## II. SEKSI PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
<p><b>I</b></p> <p><b>1.</b></p>	<p><b>PROGRAM :</b> Program Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana</p> <p><b>KEGIATAN :</b> Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.100.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya papan informasi yang dapat diakses oleh masyarakat di daerah rawan bencana sejumlah 75 unit papan informasi</p> <p>Outcome : Tersosialisasikannya Daerah Rawan Bencana melalui Papan Informasi Peringatan</p> <p>Benefit : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Impact : Meningkatnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan bagi masyarakat yang memasuki daerah rawan bencana</p> <p>Sasaran : Daerah Rawan Bencana</p>
<p><b>2</b></p>	<p>Pelatihan Dasar Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 250.000.000</p> <p>Output : Terwujudnya Pembinaan dan Pelatihan Dasar Aparatur dan Relawan sejumlah 100 peserta pelatihan</p> <p>Outcome : Meningkatnya Pengetahuan, Keterampilan dan kapasitas bagi Aparatur serta Relawan</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR	
			<p>Penanggulangan Bencana dalam Pengurangan Risiko Bencana</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Meningkatkan Penguatan Kelembagaan Internal BPBD Kabupaten Kuningan dan stakeholders</p> <p>Sasaran : Pegawai BPBD, unsur kecamatan dan relawan</p>
3.	Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat	<p>Input</p> <p>Output</p> <p>Outcome</p> <p>Benefit</p> <p>Impact</p> <p>Sasaran</p>	<p>: Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,-</p> <p>: Terlaksananya pembinaan dan penyuluhan bagi masyarakat daerah rawan bencana sejumlah 390 orang.</p> <p>: Meningkatnya Pengetahuan, kesiapsiagaan dan kapasitas masyarakat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana yang berorientasi pada pengurangan risiko yang tanggap, tangkas dan tangguh.</p> <p>: Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>: Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat.</p> <p>: Masyarakat Daerah Rawan Bencana.</p>
4.	Pemetaan Jalur	Input	: Tersedianya dana sebesar Rp. 75.000.000,-



NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
	Evakuasi Kawasan Tanah Longsor dan Letusan Gunung Api	<p>Output : Terlaksananya Penyusunan Landasan (Pedoman) untuk Pemetaan Jalur Evakuasi Kawasan Tanah Longsor dan Letusan Gunung Api dalam Perencanaan Pembangunan sejumlah 75 orang</p> <p>Outcome : Mengurangi Kerugian - Kerugian pada saat terjadinya bahaya dimasa mendatang</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fugnsi SKPD</p> <p>Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat.</p> <p>Sasaran : Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi / Konsultan</p>
5.	Pembentukan Forum Pengurangan Risiko Bencana (PRB)	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 60.000.000,-</p> <p>Output : Membangun komitmen para pihak Forum PRB sejumlah 100 orang</p> <p>Outcome : Tersedianya peran dan fungsi Forum PRB</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Meningkatnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan bagi masyarakat di daerah rawan bencana</p> <p>Sasaran : Dinas instansi / SKPD / ormas / Komunitas / Muspika</p>

## I. SEKSI KEDARURATAN DAN LOGISTIK

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
<p><b>I</b></p> <p><b>1.</b></p>	<p><b>PROGRAM :</b> Peningkatan Fungsi Sumber Daya</p> <p><b>KEGIATAN :</b> Aktivasi Pos-pos Siaga Bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 250.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya sarana dan prasarana PB yang memadai yaitu 5 perlengkapan dan peralatan PB dan 30 unit HT alat komunikasi</p> <p>Outcome : Teraksesnya Informasi Kebencanaan Bagi Masyarakat</p> <p>Benefit : Optimalisasi dalam upaya kesiapsiagaan penanggulangan bencana</p> <p>Impact : Terwujudnya kesiapsiagaan dan ketangguhan masyarakat dalam penanggulangan bencana</p> <p>Sasaran : Forum Kesiapsiagaan Dini masyarakat yang ada di Wilayah Kecamatan</p>
<p><b>2.</b></p>	<p>Penyiapan Sistem Informasi dan Komunikasi Pendukung Tugas Kebencanaan</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya Sarana dan Prasarana Penanggulangan Bencana terutama media Komunikasi dan Dokumentasi, tersedianya 2 unit alat komunikasi dan piket pusdalops</p> <p>Outcome : Terjalannya Komunikasi yang cepat dan tepat dalam penerimaan Informasi awal kejadian yang dapat dan mudah diakses di wilayah secara otomatis</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		Benefit : Optimalisasi informasi tentang bencana Impact : Terjalannya koordinasi yang baik, cepat dan tepat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana. Sasaran : Penduduk / Masyarakat yang terkena Korban Bencana
3.	Mobilisasi Personil dan Sarana Prasarana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,- Output : Tersedianya Sumber Daya Penanggulangan Bencana Outcome : Adanya Kesiapan Personil dan Sarana Prasarana Penanggulangan Bencana Benefit : Percepatan pengerahan personil beserta sarana prasarana Impact : Terlaksananya Penanganan Korban dalam Penanggulangan Bencana Sasaran : Penduduk / Masyarakat yang terkena Korban Bencana
4.	Manajemen Tanggap Darurat Bencana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000,- Output : Tersedianya Sumber Daya Manusia yang tanggap dalam penanganan darurat bencana sebanyak 75 peserta Outcome : Terciptanya SDM yang mempunyai kemampuan dalam PB Benefit : Optimalisasi dalam upaya kesiapsiagaan penanggulangan bencana Impact : Terwujudnya Manajemen Tanggap Darurat Bencana yang optimal

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		Sasaran : Pegawai BPBD, TRC dan Relawan
II	<b>PROGRAM :</b> Penyediaan Sarana dan Prasarana Penanggulangan Bencana	
1	<b>KEGIATAN :</b> Penyiapan Dukungan dan Mobilisasi Logistik untuk Pemenuhan Kebutuhan Dasar	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 500.000.000,- Output : Terpenuhinya Kebutuhan Dasar Masyarakat Korban Bencana melalui penyediaan 10 jenis barang Outcome : Penanganan Yang Cepat dan tepat dalam rangka Pemenuhan Kebutuhan Dasar Bagi Masyarakat Korban Bencana Benefit : Tersedianya sarana kebutuhan dasar Impact : Memberikan Jaminan Rasa Aman dan Manfaat bagi Masyarakat Sasaran : Penduduk / Masyarakat yang terkena Korban Bencana

#### I. SEKSI REHABILITASI DAN REKONSTRUKSI

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
I	<b>PROGRAM :</b> Rehabilitasi dan Rekonstruksi	
1.	<b>KEGIATAN :</b> Monitoring dan Evaluasi	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 200.000.000,-

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
	Penanggulangan Pasca Bencana	<p>Output : Tersedianya data hasil penghitungan DaLA dan laporan hasil kegiatan pasca bencana</p> <p>Outcome : Terinformasikannya hasil pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana</p> <p>Benefit : Meningkatnya kinerja dinas teknis terkait dalam pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana alam</p> <p>Impact : Memberikan kajian penghitungan kerusakan dan kerugian di lokasi pasca bencana serta mengevaluasi pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Lokasi kegiatan pasca bencana</p>
2	<b>Verifikasi Penanganan Pasca Bencana</b>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya data hasil verifikasi rencana penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana</p> <p>Outcome : Adanya rekomendasi skala prioritas /pernyataan kebencanaan untuk penanganan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana di Kabupaten Kuningan</p> <p>Benefit : Terinventarisasinya rencana penanganan pasca bencana</p> <p>Impact : Penetapan skala prioritas penanggulangan pasca bencana</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR	
		Sasaran	: Lokasi Kegiatan Pasca Bencana
3.	<b>Pelatihan DaLA (Damage and Losses Assessment) / Penilaian Kerusakan Pasca Bencana</b>	Input	: Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,-
		Output	: Tersampainya Pengetahuan Cara Menganalisis Data Dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana sejumlah 80 peserta
		Outcome	: Meningkatnya Pengetahuan dalam Pemahaman Cara Menganalisis Data Dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana
		Benefit	: Teridentifikasinya data kerusakan dan kerugian pasca bencana
		Impact	: Memberikan kajian penghitungan kerusakan dan kerugian di lokasi pasca bencana
		Sasaran	: Aparatur / OPD teknis terkait dan Relawan
II.	<b>PROGRAM :</b> Pemulihan Melalui Rehabilitasi		
1.	<b>KEGIATAN :</b> Perbaikan dan Pemulihan Lingkungan Daerah Pasca Bencana	Input	: Tersedianya dana sebesar Rp. 250.000.000,-
		Output	: Terlaksananya studi banding ke daerah pasca bencana dan ketersediaan bibit tanaman untuk reboisasi dan reklamasi pada daerah lokasi pasca bencana. Studi banding ke luar provinsi dan 15.000 bibit tanaman

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR	
		Outcome	: Adanya sinergitas program dan kegiatan rehabilitasi dan rekonstruksi dalam rangka upaya penanganan terhadap lahan pada daerah pasca bencana serta demi tertatanya lingkungan melalui reklamasi menuju lingkungan yang hijau dan lestari.
		Benefit	: Optimalisasi pelaksanaan program kabupaten konservasi demi meningkatnya kualitas udara dan lingkungan permukiman yang baik serta nyaman
		Impact	: Meningkatnya pengetahuan aparatur dalam pelaksanaan reklamasi lahan daerah pasca bencana dan eks galian pertambangan pasir sebagai lahan budidaya maupun hutan rakyat atau kebun rakyat yang mempunyai nilai ekonomi tinggi.
		Sasaran	: Daerah Rawan Bencana
2	<b>Perbaikan Prasarana dan Sarana Umum Pasca Bencana</b>	Input	: Tersedianya dana sebesar Rp. 250.000.000,-
		Output	: Mengoptimalkan Kembali Fungsi dari Sarana Umum yang Rusak Akibat Bencana sebanyak 2500 zak semen
		Outcome	: Terbangunnya Prasarana dan Sarana Umum Pasca Bencana
		Benefit	: Tertatanya kembali sarana prasarana umum yang rusak akibat bencana.
		Impact	: Terciptanya Prasarana dan Sarana yang memadai.

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2014	INDIKATOR
		Sasaran : Tempat Ibadah, Sekolah, Pertamanan dan Pasar
III.	<b>PROGRAM :</b> Pemulihan Melalui Rekonstruksi	
1.	<b>KEGIATAN :</b> Penerapan Rancang Bangun Tahan Bencana dan Penggunaan Peralatan yang Lebih Baik	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,- Output : Tersosialisasikannya konstruksi bangunan rumah tahan gempa sebanyak 100 peserta Outcome : Terserapnya Pemahaman Konstruksi Bangunan Rumah Tahan Gempa Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang konsep penerapan rancang bangun tahan gempa. Impact : Implementasi Kontruksi Bangunan Rumah Tahan Gempa. Sasaran : 10 Kecamatan Rawan Bencana Gempa / Tukang Bangunan

## B. Pencapaian Target Tahun 2014

No	URAIAN	ANGGARAN	REALISASI	% KEU
		(Rp)	(Rp)	
I	<b>PROGRAM PELAYANAN ADMINISTRASI KANTOR</b>	<b>328.600.000</b>	<b>323.181.533</b>	<b>98,35</b>
1	Penyediaan jasa Komunikasi, Air, dan Listrik	26.000.000	20.581.573	79,16
2	Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	12.000.000	11.999.960	100,00
3	Penyediaan Alat Tulis Kantor	28.000.000	28.000.000	100,00
4	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	42.000.000	42.000.000	100,00
5	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	10.000.000	10.000.000	100,00
6	Penyediaan Bahan Bacaan dan Perundang-undangan	8.000.000	8.000.000	100,00



No	URAIAN	ANGGARAN	REALISASI	% KEU
		(Rp)	(Rp)	
7	Penyediaan Makanan dan Minuman	44.000.000	44.000.000	100,00
8	Rapat-rapat Koordinasi dan Konsultasi	110.000.000	110.000.000	100,00
9	Penyediaan Jasa Pengamanan Kantor	33.600.000	33.600.000	100,00
10	Fasilitasi Penataan Aset	15.000.000	15.000.000	100,00
<b>II</b>	<b>PROGRAM PENINGKATAN SARANA DAN PRASARANA APARATUR</b>	<b>495.000.000</b>	<b>494.192.750</b>	99,84
1	Pengadaan Perlengkapan Gedung Kantor	150.000.000	149.192.750	99,46
2	Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	75.000.000	75.000.000	100,00
3	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	150.000.000	150.000.000	100,00
4	Pemeliharaan Rutin/Berkala Kendaraan Dinas/Operasional	100.000.000	100.000.000	100,00
5	Pemeliharaan Rutin/Berkala Perlengkapan Gedung Kantor	10.000.000	10.000.000	100,00
6	Pemeliharaan Rutin/Berkala Peralatan Gedung Kantor	10.000.000	10.000.000	100,00
<b>III</b>	<b>PROGRAM PENINGKATAN INFORMASI PEMBANGUNAN</b>	<b>25.000.000</b>	<b>22.750.500</b>	91,00
1	Pameran Pembangunan Tahunan	25.000.000	22.750.500	91,00
<b>IV</b>	<b>PROGRAM PENINGKATAN PENCEGAHAN DAN MITIGASI BENCANA</b>	<b>635.000.000</b>	<b>627.223.750</b>	98,78
1	Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan, Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	100.000.000	97.300.000	97,30
2	Pelatihan dasar kebencanaan bagi aparatur dan relawan	250.000.000	247.423.750	98,97
3	Penyuluhan dan peningkatan kewaspadaan bagi masyarakat	150.000.000	150.000.000	100,00
4	Pemetaan Jalur Evakuasi Kawasan Tanah Longsor dan Letusan Gunung Api	75.000.000	73.500.000	98,00
5	Pembentukan Forum PRB (Pengurangan Risiko Bencana)	60.000.000	59.000.000	98,33
<b>V</b>	<b>PROGRAM PENINGKATAN FUNGSI DAN SUMBER DAYA</b>	<b>600.000.000</b>	<b>568.090.000</b>	<b>94,68</b>
1	Aktivasi Pos-Pos Siaga	250.000.000	245.765.000	98,31
2	Mobilisasi Personil dan Sarana Prasarana	150.000.000	122.325.000	81,55

No	URAIAN	ANGGARAN	REALISASI	% KEU
		(Rp)	(Rp)	
3	Penyiapan Sistem Informasi dan Komunikasi Pendukung Tugas Kebencanaan	150.000.000	150.000.000	100,00
4	Manajemen Tanggap Darurat Bencana	50.000.000	50.000.000	100,00
<b>VI</b>	<b>PROGRAM PENYEDIAAN SARANA DAN PRASARANA PENANGGULANGAN BENCANA</b>	<b>500.000.000</b>	<b>469.970.000</b>	<b>93,99</b>
1	Penyediaan Dukungan dan Mobilisasi Logistik Untuk Pemenuhan Kebutuhan Dasar	500.000.000	469.970.000	93,99
<b>VII</b>	<b>PROGRAM REHABILITASI DAN REKONSTRUKSI</b>	<b>350.000.000</b>	<b>323.766.250</b>	<b>92,50</b>
1	Monitoring dan Evaluasi Penanggulangan Bencana	200.000.000	199.035.000	99,52
2	Verifikasi Penanganan dan Pasca Bencana	50.000.000	24.731.250	49,46
3	Pelatihan DaLA (Damage and Losses Assesment) / Penilaian Kerusakan Pasca Bencana	100.000.000	100.000.000	100,00
<b>VIII</b>	<b>PROGRAM PEMULIHAN MELALUI REHABILITASI</b>	<b>500.000.000</b>	<b>486.250.000</b>	<b>97,25</b>
1	Perbaikan dan Pemulihan Lingkungan Daerah Pasca Bencana	250.000.000	246.250.000	98,50
2	Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana	250.000.000	241.000.000	96,40
<b>IX</b>	<b>PROGRAM PEMULIHAN MELALUI REKONSTRUKSI</b>	<b>100.000.000</b>	<b>99.250.000</b>	<b>99,25</b>
1	Penerapan rancang bangun tahan bencana dan penggunaan peralatan yang lebih baik	100.000.000	99.250.000	99,25

## 2.2. Program dan Kegiatan Tahun 2015

Program dan kegiatan yang direncanakan dan dibuat dalam Rencana Kerja tahun 2015, sebanyak 12 (dua belas) program dengan 46 (empat puluh enam) kegiatan, antara lain;

**2.2.1. Non Urusan**, memiliki 5 (lima) program dan 22 (dua puluh dua) kegiatan :

2.2.1.1. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran, dengan kegiatan sebagai berikut:

a. Penyediaan jasa komunikasi, sumber daya

- air dan listrik
- b. Penyediaan jasa kebersihan kantor
- c. Penyediaan alat tulis kantor
- d. Penyediaan barang cetakan dan penggandaan
- e. Penyediaan komponen instalasi listrik/penerangan bangunan kantor
- f. Penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan
- g. Penyediaan makanan dan minuman
- h. Rapat-rapat koordinasi dan konsultasi
- i. Penyediaan jasa pengamanan kantor
- j. Implementasi Pengelolaan Keuangan Daerah Berbasis Akrual

2.2.1.2. **Program Peningkatan Sarana Dan Prasarana**

**Aparatur**, dengan kegiatan sebagai berikut:

- a. Pengadaan perlengkapan gedung kantor
- b. Pengadaan peralatan gedung kantor
- c. Pemeliharaan rutin/berkala gedung kantor
- d. Pemeliharaan rutin/berkala kendaraan dinas/operasional
- e. Pemeliharaan rutin/berkala perlengkapan gedung kantor
- f. Pemeliharaan rutin/berkala peralatan gedung kantor

2.2.1.3. **Program Peningkatan Informasi Pembangunan**, dengan kegiatan sebagai berikut:

- a. Pameran Pembangunan Tahunan

2.2.1.4. **Program Peningkatan Disiplin Aparatur**, dengan kegiatan sebagai berikut:

- a. Pengadaan pakaian dinas beserta

perlengkapannya

b. Pengadaan pakaian kerja lapangan

2.2.1.5. **Program Peningkatan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur dan Keuangan, Pelaporan serta Perencanaan,** dengan kegiatan sebagai berikut:

a. Penyusunan laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD

b. Penyusunan rencana tahunan SKPD (Renja dan Penetapan Kinerja)

c. Penyusunan Anggaran

**2.2.2. Urusan,** memiliki 7 (tiga) program dan 24 (dua puluh empat) kegiatan, yaitu :

2.2.2.1. Seksi Pencegahan dan kesiapsiagaan, memiliki 2 (dua) Program dan 8 (delapan) kegiatan :

**a. Program Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana,** dengan kegiatan sebagai berikut :

1. Pembuatan dan penempatan tanda-tanda peringatan bahaya, larangan memasuki daerah rawan bencana dan sejenisnya.

2. Pelatihan dasar kebencanaan bagi aparaturnya dan Relawan.

3. Penyuluhan dan peningkatan kewaspadaan bagi masyarakat di daerah rawan bencana.

4. Penyuluhan peringatan bencana bagi anak sekolah.

5. Pencegahan melalui kontrol terhadap penguasaan dan pengelolaan sumber daya alam galian pasir secara tiba-tiba dan berangsur berpotensi menjadi sumber

bahaya bencana

6. Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di kabupaten Kuningan
7. Pencegahan melalui identifikasi dan pengenalan secara pasti terhadap sumber bahaya/ancaman bahaya di daerah rawan bencana

b. **Program Penyediaan Sarana dan Prasarana Penanggulangan Bencana**, dengan kegiatan sebagai berikut:

1. Pembentukan Unit Cegah Siaga (UCS)

2.2.2.2. **Seksi Kedaruratan dan Logistik**, memiliki 2 (dua) Program dan 5 (lima) kegiatan yakni:

a. **Program Penyediaan Logistik Penanggulangan Bencana**, dengan kegiatan:

1. Penyediaan dukungan dan logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar

b. **Program Peningkatan Fungsi Sumber Daya**, dijabarkan dengan 4 (empat) kegiatan, sebagai berikut :

1. Mobilisasi personil dan sarana prasarana
2. Aktifasi pos-pos siaga bencana
3. Penyiapan sistem informasi dan komunikasi pendukung tugas kebencanaan.
4. Aktifasi tim penanggulangan bencana

1.2.2.3. **Seksi Rehabilitasi dan Rekonstruksi**, memiliki 3 (tiga) Program dan 11 (sebelas) kegiatan, yaitu :

a. **Program Rehabilitasi dan rekonstruksi Pasca Bencana**, bentuk kegiatannya adalah:

1. Pelatihan penilaian kerusakan dan kerugian pasca bencana

2. Monitoring dan evaluasi penanggulangan bencana
3. Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana

**b. Program Pemulihan melalui Rehabilitasi,** memiliki kegiatan:

1. Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana
2. Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah pasca bencana
3. Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana
4. Pemulihan social ekonomi produktif
5. Pemulihan fungsi pemerintahan

**c. Program Pemulihan melalui Rekonstruksi,** dengan kegiatan sebagai berikut:

1. Pembangunan kembali prasarana dan sarana pasca bencana
2. Penerapan rancang bangun tahan bencana dan peralatan yang lebih baik.
3. Partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat.

## 2.3. Prediksi Pencapaian Target 2015

### 2.3.1. SEKRETARIAT

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
I  1.	<b>PROGRAM :</b> Program Pelayanan Administrasi Perkantoran  <b>KEGIATAN:</b> 1. Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000,- Output : Terbayarnya rekening telepon, Air dan Listrik selama 12 bulan dan 3 jenis rekening. Outcome: Terpenuhinya kebutuhan pemakaian telepon, Air dan Listrik Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Gedung kantor
2	Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 12.000.000,- Output : Tersedianya sarana kebersihan sejumlah 16 jenis barang dengan 1 orang pekerja. Outcome: Terciptanya Lingkungan kantor yang bersih Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Lingkungan kantor
3.	Penyediaan Alat Tulis Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 40.000.000,- Output : Tersedianya alat tulis kantor 47 jenis ATK Outcome: Lancarnya pelaksanaan administrasi kantor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		kinerja lembaga Sasaran : Pelayanan sarana administrasi kantor
4	Penyediaan Barang dan Cetakan dan Penggandaan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 35.000.000,- Output : Tersedianya barang cetakan dan penggandaan 15 Jenis, 100 bk, 5 kali publikasi, 100 penjiilidan, 15 spanduk. Outcome: Lancarnya pelaksanaan administrasi kantor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Administrasi kantor
5	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.10.000.000,- Output : Tersedianya komponen instalasi listrik dengan 8 jenis barang Outcome: Meningkatnya penerangan kantor untuk kelancaran kerja Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pelayanan sarana penunjang administrasi perkantoran
6	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundangan-undangan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 10.000.000,- Output : Tersedianya sarana media informasi berupa 9 jenis bahan bacaan. Outcome: Meningkatnya wawasan pegawai Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD



NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
7	Penyediaan Makanan dan Minuman	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 75.000.000,- Output : Terpenuhinya kebutuhan konsumsi untuk 20 pegawai BPBD, 120 peserta rapat dan 226 tamu. Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Aparat BPBD dan tamu
8	Rapat-rapat Koordinasi dan Konsultasi	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,- SDM, waktu Output : Terlaksananya rapat - rapat dengan perjalanan dinas, bagi eselon III; 1 orang, eselon IV; 4 orang, non eselon; 11 orang. Outcome: Meningkatnya koordinasi dan sinergitas pembangunan Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
9	Penyediaan Jasa Pengamanan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 72.000.000,- , SDM, waktu Output : Terpenuhinya upah 8 orang penjaga keamanan kantor. Outcome: Terciptanya keamanan kantor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Lingkungan kantor yang aman

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
10	Implementasi Pengelolaan Keuangan Daerah Berbasis Akrual	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 22.000.000,- Output : Tersedianya Aplikasi Pengelolaan Keuangan Daerah sebanyak 1 paket Outcome: Terbitnya pengelolaan Keuangan Daerah Benefit : Tertatanya pengelolaan keuangan daerah di SKPD Impact : Terlaksananya pengelolaan keuangan daerah pemerintah kabupaten kuningan berbasis akrual Sasaran : Aparatur pengelola keuangan daerah
II	<b>PROGRAM :</b> Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur  <b>KEGIATAN:</b> 1 Pengadaan Perlengkapan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 75.000.000,- Output : Tersedianya peralatan kantor yang memadai, dengan penyediaan 9 jenis perlengkapan Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Sarana kantor yang baik Sasaran : Perlengkapan gedung kantor
2	Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 75.000.000,- Output : Tersedianya peralatan kantor yang memadai, melalui pengadaan 6 jenis peralatan. Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Peralatan gedung kantor

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
3	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000,- Output : Tersedianya gedung kantor yang memadai, melalui pengadaan 23 bahan bangunan dan 8 orang tenaga kerja Outcome: Meningkatnya kualitas gedung kantor yang representatif Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pemeliharaan gedung kantor
4	Pemeliharaan Rutin / Berkala Kendaraan Dinas / Operasional	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.100.000.000,- Output : Tersedianya barang dan jasa perawatan kendaraan 4 Jenis Perawatan. Outcome: Terpeliharanya Kendaraan Dinas/Operasional 5 bh mobil, 6 bh motor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Kuantitas kendaraan dinas/operasional Sasaran : Kendaraan dinas/operasional
5	Pemeliharaan Rutin / Berkala Perlengkapan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.20.000.000,- Output : Meningkatnya kualitas perlengkapan kantor 4 perawatan perlengkapan Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Perlengkapan gedung kantor
6	Pemeliharaan Rutin/Berkala Peralatan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 20.000.000,- Output : Terpenuhinya perawatan peralatan kantor melalui 11 jenis peralatan

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Peralatan gedung kantor
III  1	<b>PROGRAM :</b> Program Peningkatan Informasi Pembangunan  <b>KEGIATAN :</b> Pameran Pembangunan Tahunan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.30.000.000,- Output : Terlaksananya Pelaksanaan Pameran Pembangunan, dengan menyediakan 1 stand pameran Outcome: Terinformasikannya hasil-hasil pembangunan Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang pemahaman cara penanggulangan bencana Impact : Peran serta pada pameran pembangunan Sasaran : Pameran pembangunan
IV  1.	<b>PROGRAM:</b> Program Peningkatan Disiplin Aparatur  <b>KEGIATAN:</b> Pengadaan Pakaian Dinas Beserta Perlengkapannya	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.15.000.000,- Output : Tersedianya Pakaian Dinas Harian bagi Aparatur Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
2.	Pengadaan Pakaian Kerja Lapangan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.15.000.000,- Output : Tersedianya Pakaian Dinas Lapangan bagi Aparatur dan relawan Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD dan relawan
V.  1.	<b>PROGRAM:</b> Program Peningkatan Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur dan Keuangan, Pelaporan serta Perencanaan  <b>KEGIATAN:</b> 1. Penyusunan laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 8.000.000,- Output : Tersusunnya laporan capaian kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD dengan baik dan tepat waktu Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
2.	Penyusunan rencana tahunan SKPD (Renja dan Penetapan Kinerja)	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 8.000.000,- Output : Tersusunnya rencana program tahunan SKPD dengan baik dan tepat waktu Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
3.	Penyusunan Anggaran	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 8.000.000,- Output : Tersusunnya anggaran SKPD dengan baik dan tepat waktu Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD

### 2.3.2. SEKSI PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
I	<b>PROGRAM:</b> Program Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana	
1	<b>KEGIATAN:</b> Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,- Output : Tersedianya papan informasi yang dapat diakses oleh masyarakat di daerah rawan bencana, sejumlah 80 unit papan informasi. Outcome : Tersosialisasikannya daerah rawan bencana melalui papan Informasi Peringatan Benefit : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Impact : Menigkatnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan bagi masyarakat yang memasuki daerah rawan bencan Sasaran : Daerah rawan bencana
2	Pelatihan Dasar Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,- Output : Terwujudnya Pembinaan dan Pelatihan Dasar Aparatur dan Relawan sejumlah 70 peserta

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		<p>Pelatihan</p> <p>Outcome : Meningkatnya pengetahuan, keterampilan dan kapasitas bagi Aparatur serta Relawan Penanggulangan Bencana dalam Pengurangan Risiko Bencana</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Meningkatkan Penguatan Kelembagaan Internal BPBD Kabupaten Kuningan dan stakeholders</p> <p>Sasaran : Pegawai Badan Penanggulangan Bencana, Unsur Kecamatan dan Relawan</p>
3	<p>Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat di daerah rawan bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.100.000.000,-</p> <p>Output : Terlaksananya pembinaan dan penyuluhan bagi masyarakat daerah rawan bencana, sejumlah 250 orang peserta.</p> <p>Outcome: Meningkatnya Pengetahuan, kesiapsiagaan dan kapasitas masyarakat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana yang berorientasi pada pengurangan risiko yang tanggap, tangkas dan tangguh.</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat</p> <p>Sasaran : Masyarakat Daerah Rawan Bencana</p>
4	<p>Penyuluhan peringatan bencana bagi anak sekolah</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,-</p> <p>Output : Terlaksananya pembinaan dan penyuluhan bagi anak sekolah di daerah rawan</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		<p>bencana sebanyak 250 siswa</p> <p>Outcome : Tersosialisasikannya informasi daerah rawan bencana melalui penyuluhan bagi anak sekolah</p> <p>Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Meningkatnya kompetensi pengetahuan, keterampilan, kewaspadaan, kesiapsiagaan dan kemandirian siswa-siswi sekolah di daerah rawan bencana</p> <p>Sasaran : Sekolah-sekolah di daerah rawan bencana</p>
5	<p>Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000</p> <p>Output : Tersedianya brosur/leaflet tentang kebencanaan dan tersebar di daerah rawan bencana</p> <p>Outcome: Tersosialisasikannya daerah rawan bencana melalui informasi brosur dan leaflet</p> <p>Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Peningkatan informasi karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan</p> <p>Sasaran : Daerah Rawan Bencana</p>
6	<p>Pencegahan melalui kontrol terhadap penguasaan dan pengelolaan sumber daya alam galian pasir secara tiba-tiba dan berangsur berpotensi menjadi sumber bahaya bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000</p> <p>Output : Meningkatkan pencegahan dan mitigasi non struktural melalui pengawasan pengelolaan sumber daya alam</p> <p>Outcome: Tersosialisasikannya pencegahan melalui control terhadap pengelolaan sumber daya alam galian pasir yang berpotensi menjadi sumber bahaya bencana</p> <p>Benefit : Meningkatnya kelancaran</p>



NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		tugas dan fungsi SKPD Impact : Meningkatnya pengawasan pengelolaan sumber daya alam galian pasir yang berpotensi menjadi sumber bahaya bencana Sasaran : Lokasi galian pasir di kabupaten Kuningan
7	Pencegahan melalui identifikasi dan pengenalan secara pasti terhadap sumber bahaya/ancaman bahaya di daerah rawan bencana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 10.000.000 Output : Tersedianya data daerah rawan bencana kabupaten Kuningan Outcome: Pencegahan melalui identifikasi data daerah rawan bencana Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Meningkatnya pencegahan melalui identifikasi dan pengenalan secara pasti terhadap sumber bahaya di daerah rawan bencana Sasaran : Lokasi daerah rawan bencana di kabupaten Kuningan
II	<b>PROGRAM:</b> Penyediaan Sarana dan Prasarana Penanggulangan Bencana  <b>KEGIATAN:</b> Pembentukan Unit Cegah Siaga (UCS)	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 132.000.000,- Output : Terpenuhinya sarana dan prasarana serta perlengkapan pendukung kebencanaan bagi UCS Outcome: Terciptanya sumberdaya UCS yang tanggap, tangkas dan tangguh Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan Kewaspadaan

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
		Dini pada Masyarakat. Sasaran : Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi

### 2.3.3. SEKSI KEDARURATAN DAN LOGISTIK

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
I  1	<b>PROGRAM :</b> Peningkatan Fungsi Sumber Daya  <b>KEGIATAN:</b> Mobilisasi personil dan sarana prasarana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 95.000.000,- Output : Tersedianya sumber daya penanggulangan bencana. Outcome: Adanya kesiapan personil dan sarana prasarana penanggulangan bencana Benefit : Percepatan pengerahan personil beserta sarana prasarana Impact : Terlaksananya Penanganan Korban dalam Penanggulangan Bencana Sasaran : Penduduk / masyarakat yang terkena korban bencana
2	Penyiapan informasi, komunikasi dan dokumentasi pendukung tugas kebencanaan	Input : Tersedianya dana sebesar sebesar Rp. 140.000.000,- Output : Tersedianya Data dan Informasi kebencanaan terutama media komunikasi dan dokumentasi. Outcome: Teraksesnya informasi kejadian bencana yang cepat dan akurat. Benefit : Optimalisasi informasi tentang bencana Impact : Terjalinnnya koordinasi yang baik, cepat dan tepat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana. Sasaran : Relawan penanggulangan bencana

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
3	Aktifasi tim penanggulangan bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya Sarana dan Prasarana penanggulangan bencana yang memadai dengan 7 jenis perlengkapan penanggulangan bencana.</p> <p>Outcome: Teraksesnya penanggulangan kebencanaan yang cepat dan tepat.</p> <p>Benefit : Optimalisasi dalam upaya kesiapsiagaan penanggulangan bencana</p> <p>Impact : Terwujudnya kesiapsiagaan dan ketangguhan masyarakat dalam penanggulangan bencana</p> <p>Sasaran : BPBD dan Relawan Penanggulangan Bencana</p>
II  1.	<p><b>PROGRAM:</b> Penyediaan Logistik Penanggulangan Bencana</p> <p><b>KEGIATAN:</b> Penyediaan dukungan dan mobilisasi logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.500.000.000,-</p> <p>Output : Terpenuhinya kebutuhan dasar masyarakat korban bencana, melalui penyediaan 3 jenis kebutuhan dasar</p> <p>Outcome: Penanganan Yang Cepat dan tepat dalam rangka Pemenuhan Kebutuhan Dasar Bagi Masyarakat Korban Bencana</p> <p>Benefit : Tersedianya sarana kebutuhan dasar</p> <p>Impact : Memberikan Jaminan Rasa Aman dan Manfaat bagi Masyarakat</p> <p>Sasaran : Penduduk / Masyarakat yang terkena Korban Bencana</p>

### 2.3.4. SEKSI REHABILITASI DAN REKONSTRUKSI

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
I  1	<p><b>PROGRAM :</b> Rehabilitasi dan Rekonstruksi Pasca Bencana</p> <p><b>KEGIATAN:</b> Pelatihan DaLa dan monev penilaian kerusakan dan kerugian pasca bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.190.000.000,-</p> <p>Output : Tersampainya pengetahuan cara menganalisis data dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana dan tersedianya hasil penghitungan DaLa sebagai bahan tindak lanjut penanganan pasca bencana sejumlah 30 peserta pelatihan dan lokasi pasca bencana.</p> <p>Outcome: Meningkatnya pengetahuan dalam pemahaman cara menganalisis data dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana dan mengidentifikasi Data Kerusakan di lokasi pasca bencana.</p> <p>Benefit : Meningkatnya kinerja dinas teknis terkait dalam pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana alam</p> <p>Impact : Memberikan kajian penghitungan kerusakan dan kerugian di lokasi pasca bencana serta mengevaluasi pelaksanaan kegiatan penanggulungan pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Pelatihan diperuntukkan bagi Aparatur/OPD teknis terkait serta relawan, dan monitoring untuk mengidentifikasi lokasi pasca bencana di Kabupaten Kuningan</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
2.	Monitoring dan Evaluasi Penanggulangan Bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,-</p> <p>Output : Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan Pasca Bencana di lokasi kegiatan pasca bencana dan lokasi tanggap darurat</p> <p>Outcome: Terinformasikannya rangkuman hasil-hasil Pembangunan pasca bencana</p> <p>Benefit : Meningkatnya kinerja dinas teknis terkait dalam pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana alam</p> <p>Impact : Memberikan evaluasi pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana</p> <p>Sasaran : Lokasi kegiatan pasca bencana dan lokasi tanggap darurat.</p>
3.	Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 1.000.000.000,-</p> <p>Output : Terjaganya Kelestarian alam, sumber air dan tertatanya Curug Bangkong sebagai kawasan Wisata.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali lingkungan wisata pasca bencana melalui reklamasi menuju lingkungan yang hijau dan lestari.</p> <p>Benefit : Optimalisasi pelaksanaan program kabupaten konservasi demi meningkatnya kualitas udara dan lingkungan permukiman yang baik serta nyaman</p> <p>Impact : Meningkatnya pengetahuan aparatur dalam pelaksanaan reklamasi kawasan wisata pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Lokasi wisata kabupaten Kuningan</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
II.  1.	<p><b>PROGRAM:</b> Pemulihan melalui Rehabilitasi</p> <p><b>KEGIATAN:</b> Perbaikan dan Pemulihan Lingkungan Daerah Pasca Bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan bibit tanaman untuk reboisasi dan reklamasi pada daerah lokasi pasca bencana sejumlah 3.000 (tiga ribu) bibit tanaman.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali lingkungan pasca bencana melalui reklamasi menuju lingkungan yang hijau dan lestari.</p> <p>Benefit : Optimalisasi pelaksanaan program kabupaten konservasi demi meningkatnya kualitas udara dan lingkungan permukiman yang baik serta nyaman</p> <p>Impact : Meningkatnya pengetahuan aparaturnya dalam pelaksanaan reklamasi lahan daerah pasca bencana dan sebagai lahan budidaya maupun hutan rakyat atau kebun rakyat yang mempunyai nilai ekonomi tinggi.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>
2.	<p>Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 1.350.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan bantuan perbaikan rumah bagi masyarakat korban bencana.</p> <p>Outcome : Tertatanya kembali rumah yang nyaman dan aman pasca bencana.</p> <p>Benefit : Terbangunnya kembali rumah yang nyaman pasca kejadian bencana.</p> <p>Impact : Implementasi perbaikan rumah bagi masyarakat korban bencana.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2015	INDIKATOR
III.  1.	<b>PROGRAM:</b> Pemulihan Melalui Rekonstruksi  <b>KEGIATAN:</b> Penerapan Rancang Bangun Tahan Bencana dan Peralatan yang Lebih Baik	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 150.000.000,- Output : Tersosialisasikannya konstruksi bangunan rumah tahan gempa, 150 orang peserta Outcome: Terserapnya Pemahaman Konstruksi Bangunan Rumah Tahan Gempa Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang konsep penerapan rancang bangun tahan gempa. Impact : Implementasi Kontruksi Bangunan Rumah Tahan Gempa. Sasaran : 3 Kecamatan Rawan Bencana Gempa / Tukang Bangunan (pertukangan).

## BAB III

### TUJUAN, SASARAN, PROGRAM DAN KEGIATAN TAHUN 2016

#### 3.1. Tujuan

Tujuan penyusunan rencana kerja BPBD adalah untuk mewujudkan sinergitas perencanaan, penganggaran, pelaksanaan, dan pengawasan pembangunan antara intern kantor, antar sektor pembangunan dan antar tingkat pemerintahan pada tahun 2016, sehingga dapat mewujudkan penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan yang optimal.

#### 3.2. Sasaran

Sasaran renja BPBD tahun 2016 menjadi acuan dan pedoman pembangunan, baik yang bersumber dari APBN, APBD provinsi dan APBD kabupaten maupun sumber lainnya yang sah pada tahun 2016.

#### 3.3. Program dan Kegiatan Tahun 2016

Program dan kegiatan pembangunan tahun 2016 mengacu pada isu strategis dan prioritas pembangunan sesuai fokus kebijakan berdasarkan urusan dan non urusan. Untuk periode tahun 2016 direncanakan 8 (delapan) program dengan 44 (empat puluh empat) kegiatan, antara lain;

3.3.1. **Non Urusan**, memiliki 5 (lima) program dan 22 (dua puluh dua) Kegiatan :

3.3.1.2. Sekretariat

a. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran, dengan kegiatan sebagai berikut:

1. Penyediaan jasa komunikasi, sumber daya air dan listrik
2. Penyediaan jasa kebersihan kantor
3. Penyediaan alat tulis kantor



4. Penyediaan barang cetakan dan penggandaan
  5. Penyediaan komponen instalasi listrik/penerangan bangunan kantor
  6. Penyediaan bahan bacaan dan peraturan perundang-undangan
  7. Penyediaan makanan dan minuman
  8. Rapat-rapat koordinasi dan konsultasi
  9. Penyediaan jasa pengamanan kantor
- b. Program Peningkatan Sarana Dan Prasarana Aparatur, dengan kegiatan sebagai berikut:
1. Pengadaan peralatan gedung kantor
  2. Pengadaan perlengkapan gedung kantor
  3. Pemeliharaan rutin/berkala gedung kantor
  4. Pemeliharaan rutin/berkala kendaraan dinas/operasional
  5. Pemeliharaan rutin/berkala perlengkapan gedung kantor
  6. Pemeliharaan rutin/berkala peralatan gedung kantor
- c. Program Peningkatan Disiplin Aparatur
1. Pengadaan pakaian dinas beserta perlengkapannya
  2. Pengadaan pakaian kerja lapangan
  3. Pengadaan pakaian khusus hari-hari tertentu
- d. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur dan Keuangan, Pelaporan serta Perencanaan
1. Pendidikan dan pelatihan formal
  2. Penyusunan laporan kinerja dan ikhtisar realisasi kinerja SKPD
  3. Penyusunan rencana tahunan SKPD (Renja dan Penetapan Kinerja)

e. Program Peningkatan Informasi Pembangunan, yaitu:

1. Pameran Pembangunan Tahunan

**3.3.2. Urusan**, memiliki 3 (tiga) program dijabarkan dalam 22 (dua puluh dua) kegiatan pada tiga seksi sebagai berikut:

3.3.2.1. Seksi Pencegahan dan kesiapsiagaan, memiliki 1 (satu) Program, dengan 9 (sembilan) kegiatan, sebagai berikut:

a. Program Peningkatan dan Mitigasi Bencana

1. Pelatihan dasar kebencanaan bagi aparaturnya dan relawan
2. Pembuatan dan penempatan tanda - tanda peringatan bahaya, larangan memasuki daerah rawan bencana dan sejenisnya.
3. Penyuluhan dan peningkatan kewaspadaan bagi masyarakat di daerah rawan bencana
4. Penyuluhan peringatan dini bencana bagi anak sekolah di daerah rawan bencana
5. Penyuluhan peningkatan kewaspadaan bagi ibu-ibu di daerah rawan bencana
6. Pembuatan brosure/leaflet karakteristik kebencanaan di Kabupaten Kuningan
7. Kajian mitigasi bencana di Kabupaten Kuningan
8. Penyusunan Rencana Aksi Daerah Pengurangan Risiko Bencana
9. Rencana Penanggulangan Bencana

3.3.2.2. Seksi Kedaruratan dan Logistik, memiliki 1 (satu) Program dan 4 (empat) kegiatan, yakni:

a. Program Peningkatan Fungsi Sumber Daya dan Logistik

1. Penyediaan dukungan dan logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar

2. Mobilisasi personil dan sarana prasarana
  3. Aktifasi tim penanggulangan bencana
  4. Penyiapan informasi data, komunikasi dan dokumentasi pendukung tugas kebencanaan
- 4.3.2.3. Seksi Rehabilitasi dan Rekonstruksi, memiliki 1 (satu) program, meliputi 9 (sembilan) kegiatan, yaitu:
- a. Program Rehabilitasi dan Rekonstruksi
    1. Monitoring dan evaluasi Penanggulangan bencana
    2. Monev dan Pelatihan Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana
    3. Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana
    4. Pelatihan Pemulihan social psikologis bagi masyarakat korban bencana dan Networking Trauma Centre
    5. Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana
    6. Penyuluhan Penerapan rancang bangun tahan bencana dan penggunaan peralatan yang berkualitas
    7. Penyebarluasan informasi Partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat
    8. Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana
    9. Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah pasca bencana

**BAB IV**  
**INDIKATOR KINERJA DAN KELOMPOK SASARAN YANG**  
**MENGGAMBARAKAN PENCAPAIAN RENSTRA**

**1.1. Indikator Kinerja Tahun 2016**

Penentuan Target Indikator Kinerja Program/Kegiatan Tahun 2016 diperlukan dalam rangka memberikan arah Rencana Kerja BPBD yang jelas sesuai yang tertuang dalam Rencana Strategis yang telah ditetapkan sebagai acuan normatif.

**Tabel: Indikator kinerja**

**I. SEKRETARIAT**

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
I  1.	<b>PROGRAM :</b> Program Pelayanan Administrasi Perkantoran  <b>KEGIATAN:</b> Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 70.000.000,- Output : Terbayarnya rekening telepon, Air dan Listrik selama 12 bulan dan 3 jenis rekening. Outcome: Terpenuhinya kebutuhan pemakaian telepon, Air dan Listrik Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Gedung kantor
2	Penyediaan Jasa Kebersihan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 15.000.000,- Output : Tersedianya sarana kebersihan sejumlah 16 jenis barang dengan 1 orang pekerja. Outcome: Terciptanya Lingkungan kantor

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		<p>yang bersih</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Lingkungan kantor</p>
3.	Penyediaan Alat Tulis Kantor	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 50.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya alat tulis kantor 47 jenis ATK</p> <p>Outcome: Lancarnya pelaksanaan administrasi kantor</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Pelayanan sarana administrasi kantor</p>
4	Penyediaan Barang Cetakan dan Penggandaan	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 44.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya barang cetakan dan penggandaan 15 Jenis, 100 bk, 5 kali publikasi, 100 penjiilidan, 15 spanduk.</p> <p>Outcome: Lancarnya pelaksanaan administrasi kantor</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Administrasi kantor</p>
5	Penyediaan Komponen Instalasi Listrik/Penerangan Bangunan Kantor	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.15.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya komponen instalasi listrik dengan 8 jenis barang</p> <p>Outcome: Meningkatnya penerangan kantor untuk kelancaran kerja</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		Sasaran : Pelayanan sarana penunjang administrasi perkantoran
6	Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundangan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 12.000.000,- Output : Tersedianya sarana media informasi berupa 9 jenis bahan bacaan. Outcome: Meningkatnya wawasan pegawai Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
7	Penyediaan Makanan dan Minuman	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 93.000.000,- Output : Terpenuhinya kebutuhan konsumsi untuk 20 pegawai BPBD, 120 peserta rapat dan 226 tamu. Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Aparat BPBD dan tamu
8	Rapat-rapat Koordinasi dan Konsultasi	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 125.000.000,- SDM, waktu Output : Terlaksananya rapat - rapat dengan perjalanan dinas, bagi eselon III; 1 orang, eselon IV; 4 orang, non eselon; 11 orang. Outcome: Meningkatnya koordinasi dan sinergitas pembangunan Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
9	Penyediaan Jasa Pengamanan Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 72.000.000,- , SDM, waktu Output : Terpenuhinya upah 8 orang

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		penjaga keamanan kantor. Outcome: Terciptanya keamanan kantor Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terciptanya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Lingkungan kantor yang aman
II	<b>PROGRAM :</b> Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur  <b>KEGIATAN:</b> 1 Pengadaan Perlengkapan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,- Output : Tersedianya peralatan kantor yang memadai, dengan penyediaan 9 jenis perlengkapan Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Sarana kantor yang baik Sasaran : Perlengkapan gedung kantor
2	Pengadaan Peralatan Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000,- Output : Tersedianya peralatan kantor yang memadai, melalui pengadaan 6 jenis peralatan. Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Peralatan gedung kantor
3	Pemeliharaan Rutin/Berkala Gedung Kantor	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 200.000.000,- Output : Tersedianya gedung kantor yang memadai, melalui pengadaan 23 bahan bangunan dan 8 orang tenaga

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		<p>kerja</p> <p>Outcome: Meningkatnya kualitas gedung kantor yang representatif</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Pemeliharaan gedung kantor</p>
4	Pemeliharaan Rutin /Berkala Kendaraan Dinas / Operasional	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya barang dan jasa perawatan kendaraan 4 Jenis Perawatan.</p> <p>Outcome: Terpeliharanya Kendaraan Dinas/Operasional 5 bh mobil, 6 bh motor</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Kuantitas kendaraan dinas/operasional</p> <p>Sasaran : Kendaraan dinas/operasional</p>
5	Pemeliharaan Rutin / Berkala Perlengkapan Gedung Kantor	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.30.000.000,-</p> <p>Output : Meningkatnya kualitas perlengkapan kantor 4 perawatan perlengkapan</p> <p>Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga</p> <p>Sasaran : Perlengkapan gedung kantor</p>
6	Pemeliharaan Rutin/Berkala Peralatan Gedung Kantor	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 20.000.000,-</p> <p>Output : Terpenuhinya perawatan peralatan kantor melalui 11 jenis peralatan</p> <p>Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas</p> <p>Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar</p> <p>Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga</p>



NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		Sasaran : Peralatan gedung kantor
III  1	<b>PROGRAM :</b> Program Peningkatan Informasi Pembangunan  <b>KEGIATAN :</b> Pameran Pembangunan Tahunan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.35.000.000,- Output : Terlaksananya Pelaksanaan Pameran Pembangunan, dengan menyediakan 1 stand pameran Outcome: Terinformasikannya hasil-hasil pembangunan Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang pemahaman cara penanggulangan bencana Impact : Peran serta pada pameran pembangunan Sasaran : Pameran pembangunan
IV  1.	<b>PROGRAM</b> Peningkatan Disiplin Aparatur  <b>KEGIATAN</b> Pengadaan pakaian dinas beserta perlengkapannya	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.17.000.000,- Output : Terpenuhinya pengadaan pakaian dinas pegawai BPBD Outcome: Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
2.	Pengadaan pakaian kerja lapangan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.17.000.000,- Output : Terpenuhinya pengadaan pakaian kerja lapangan bagi

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		pegawai BPBD Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD dan relawan
3.	Pengadaan pakaian khusus hari-hari tertentu	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.17.000.000,- Output : Terpenuhinya pengadaan pakaian khusus hari-hari tertentu bagi pegawai BPBD Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
V.	<b>PROGRAM</b> Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur dan Keuangan, Pelaporan serta Perencanaan  1. <b>KEGIATAN</b> Pendidikan dan Pelatihan Formal	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.131.000.000,- Output : Jumlah sumber daya aparatur yang terlatih dengan sasaran bagi 20 pegawai Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
2.	Penyusunan laporan kinerja dan ikhtisar realisasi	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.87.000.000,- Output : Terpenuhinya laporan kinerja

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
	kinerja SKPD	SKPD Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD
3.	Penyusunan rencana tahunan SKPD (Renja dan Penetapan Kinerja)	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.9.000.000,- Output : Terpenuhinya laporan tahunan SKPD Outcome : Lancarnya pelaksanaan tugas Benefit : Tugas dan fungsi SKPD dapat berjalan lancar Impact : Mendukung peningkatan kinerja lembaga Sasaran : Pegawai BPBD

## II. SEKSI PENCEGAHAN DAN KESIAPSIAGAAN

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
I  1	<b>PROGRAM:</b> Program Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana  <b>KEGIATAN:</b> Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,- Output : Tersedianya papan informasi yang dapat diakses oleh masyarakat di daerah rawan bencana. Outcome : Tersosialisasikannya daerah rawan bencana melalui papan Informasi Peringatan Benefit : Terlaksananya peningkatan kinerja lembaga Impact : Menigkatnya kewaspadaan dan kesiapsiagaan bagi masyarakat yang memasuki daerah rawan

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		<p>bencan</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>
2	Pelatihan Lanjutan Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 200.000.000,-</p> <p>Output : Terwujudnya Pembinaan dan Pelatihan Dasar Aparatur dan Relawan sejumlah 70 peserta Pelatihan</p> <p>Outcome: Meningkatnya pengetahuan, keterampilan dan kapasitas bagi Aparatur serta Relawan Penang-gulangan Bencana dalam Pengurangan Risiko Bencana</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Meningkatkan Penguatan Kelembagaan Internal BPBD Kabupaten Kuningan dan stakeholders</p> <p>Sasaran : Pegawai Badan Penanggulangan Bencana, Unsur Kecamatan dan Relawan</p>
3	Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat di daerah rawan bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.500.000.000,-</p> <p>Output : Terlaksananya pembinaan dan penyuluhan bagi masyarakat daerah rawan bencana, sejumlah 250 orang peserta.</p> <p>Outcome: Meningkatnya Pengetahuan, kesiapsiagaan dan kapasitas masyarakat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana yang berorientasi pada pengurangan risiko yang tanggap, tangkas dan tangguh.</p> <p>Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD</p> <p>Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat</p> <p>Sasaran : Masyarakat Daerah Rawan Bencana</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
4	Penyuluhan peringatan bencana bagi anak sekolah	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,- Output : Tersedianya informasi dan pengetahuan yang dapat diakses oleh anak sekolah sebanyak 250 orang Outcome: Tersosialisasikannya informasi daerah rawan bencana melalui penyuluhan bagi anak sekolah Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan kewaspadaan dini bagi anak sekolah di daerah rawan bencana Sasaran : Sekolah-sekolah di daerah rawan bencana
5.	Penyuluhan peningkatan kewaspadaan bagi ibu-ibu di daerah rawan bencana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.200.000.000,- Output : Tersedianya informasi dan pengetahuan yang dapat diakses Ibu-ibu di daerah rawan bencana Outcome: Tersosialisasikannya informasi daerah rawan bencana Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan kewaspadaan dini bagi Ibu-ibu di daerah rawan bencana Sasaran : Ibu-ibu di 3 kecamatan daerah rawan bencana
6.	Kajian Mitigasi Bencana di Kabupaten Kuningan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.200.000.000,- Output : Terlaksananya Penyusunan Landasan (Pedoman) untuk kajian mitigasi peta rawan bencana dan pemetaan masalah Outcome: Mengurangi Kerugian - Kerugian pada saat terjadinya bahaya dimasa mendatang Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat.

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		Sasaran : Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi / Konsultan
7.	Penyusunan Rencana Aksi Daerah Pengurangan Risiko Bencana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.200.000.000,- Output : Terlaksananya rencana aksi daerah BPBD Kabupaten Kuningan Outcome: kesiapsiagaan pada saat terjadinya bahaya dimasa mendatang Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada Masyarakat. Sasaran : Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi
8.	Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan	Input : Tersedianya dana sebesar Rp. 100.000.000 Output : Tersedianya brosur/leaflet tentang kebencanaan dan tersebar di daerah rawan bencana Outcome: Tersosialisasikannya daerah rawan bencana melalui informasi brosur dan leaflet Benefit : Meningkatnya kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan informasi karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan Sasaran : Daerah Rawan Bencana
9.	Rencana Penanggulangan Bencana	Input : Tersedianya dana sebesar Rp.300.000.000,- Output : Terlaksananya rencana penanggulangan bencana pada BPBD Kabupaten Kuningan Outcome: kesiapsiagaan pada saat terjadinya bahaya dimasa mendatang Benefit : Meningkatkan kelancaran tugas dan fungsi SKPD Impact : Peningkatan Kewaspadaan Dini pada aparatur dan relawan. Sasaran : Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi

### III. SEKSI KEDARURATAN DAN LOGISTIK

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
I  1.	<p><b>PROGRAM:</b> Peningkatan Fungsi Sumber Daya dan Logistik</p> <p><b>KEGIATAN:</b> Penyediaan dukungan dan logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.500.000.000,-</p> <p>Output : Terpenuhinya kebutuhan dasar masyarakat korban bencana, melalui penyediaan 3 jenis kebutuhan dasar</p> <p>Outcome: Penanganan Yang Cepat dan tepat dalam rangka Pemenuhan Kebutuhan Dasar Bagi Masyarakat Korban Bencana</p> <p>Benefit : Tersedianya sarana kebutuhan dasar</p> <p>Impact : Memberikan Jaminan Rasa Aman dan Manfaat bagi Masyarakat</p> <p>Sasaran : Penduduk / Masyarakat yang terkena Korban Bencana</p>
2.	<p>Mobilisasi personil dan sarana prasarana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.300.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya sumber daya penanggulangan bencana.</p> <p>Outcome: Adanya kesiapan personil dan sarana prasarana penanggulangan bencana</p> <p>Benefit : Percepatan pengerahan personil beserta sarana prasarana</p> <p>Impact : Terlaksananya Penanganan Korban dalam Penanggulangan Bencana</p> <p>Sasaran : Penduduk / masyarakat yang terkena korban bencana</p>
3.	<p>Penyiapan informasi data, komunikasi dan dokumentasi</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar sebesar Rp. 200.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya Data dan Informasi kebencanaan terutama media</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
	pendukung tugas kebencanaan	<p>komunikasi dan dokumentasi.</p> <p>Outcome: Teraksesnya informasi kejadian bencana yang cepat dan akurat.</p> <p>Benefit : Optimalisasi informasi tentang bencana</p> <p>Impact : Terjalinnnya koordinasi yang baik, cepat dan tepat dalam penyelenggaraan penanggulangan bencana.</p> <p>Sasaran : Relawan penanggulangan bencana</p>
4.	Aktifasi tim penanggulangan bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.250.000.000,-</p> <p>Output : Tersedianya Sarana dan Prasarana penanggulangan bencana yang memadai.</p> <p>Outcome: Teraksesnya penanggulangan kebencanaan yang cepat dan tepat.</p> <p>Benefit : Optimalisasi dalam upaya kesiapsiagaan penanggula-ngan bencana</p> <p>Impact : Terwujudnya kesiapsiagaan dan ketangguhan masyarakat dalam penanggulangan bencana</p> <p>Sasaran : BPBD dan Relawan Penanggulangan Bencana</p>



#### IV. SEKSI REHABILITASI DAN REKONSTRUKSI

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
I  1	<p><b>PROGRAM :</b> Rehabilitasi dan Rekonstruksi Pasca Bencana</p> <p><b>KEGIATAN:</b> Monev dan pelatihan penilaian kerusakan dan kerugian pasca bencana</p>	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,-</p> <p>Output : Tersampainya pengetahuan cara menganalisis data dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana dan tersedianya hasil penghitungan DaLa sebagai bahan tindak lanjut penanganan pasca bencana..</p> <p>Outcome: Meningkatnya pengetahuan dalam pemahaman cara menganalisis data dasar Penilaian Kerusakan dan Kerugian Pasca Bencana dan mengidentifikasi Data Kerusakan di lokasi pasca bencana.</p> <p>Benefit : Meningkatnya kinerja dinas teknis terkait dalam pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana alam</p> <p>Impact : Memberikan kajian penghitungan kerusakan dan kerugian di lokasi pasca bencana serta mengevaluasi pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Pelatihan diperuntukkan bagi Aparatur/OPD teknis terkait serta relawan, dan monitoring untuk mengidentifikasi lokasi pasca bencana di Kabupaten Kuningan</p>
2.	Monitoring dan Evaluasi Penanggulangan Bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,-</p> <p>Output : Monitoring dan Evaluasi Pelaksanaan Kegiatan Pasca</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
		<p>Bencana di lokasi kegiatan pasca bencana dan lokasi tanggap darurat</p> <p>Outcome: Terinformasikannya rangkuman hasil-hasil Pembangunan pasca bencana</p> <p>Benefit : Meningkatnya kinerja dinas teknis terkait dalam pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana alam</p> <p>Impact : Memberikan evaluasi pelaksanaan kegiatan penanggulangan pasca bencana</p> <p>Sasaran : Lokasi kegiatan pasca bencana dan lokasi tanggap darurat.</p>
3.	Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.132.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana di kabupaten kuningan.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali lingkungan wisata pasca bencana melalui reklamasi menuju lingkungan yang hijau dan lestari.</p> <p>Benefit : Optimalisasi pelaksanaan program kabupaten konservasi demi meningkatnya kualitas udara dan lingkungan permukiman yang baik serta nyaman</p> <p>Impact : Meningkatnya pengetahuan aparatur dalam pelaksanaan reklamasi lahan daerah pasca bencana dan sebagai lahan budidaya maupun hutan rakyat atau kebun rakyat yang mempunyai nilai ekonomi tinggi.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>
4	Penyuluhan penerapan rancang bangun tahan bencana dan penggunaan peralatan yang	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,-</p> <p>Output : Tersosialisasikannya konstruksi bangunan rumah tahan gempa</p> <p>Outcome: Terserapnya Pemahaman Konstruksi Bangunan Rumah</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
	berkualitas	<p>Tahan Gempa</p> <p>Benefit : Meningkatnya pengetahuan masyarakat tentang konsep penerapan rancang bangun tahan gempa.</p> <p>Impact : Implementasi Kontruksi Bangunan Rumah Tahan Gempa.</p> <p>Sasaran : 3 Kecamatan Rawan Bencana Gempa / Tukang Bangunan (pertukangan).</p>
5.	Pelatihan pemulihan sosial psikologis bagi masyarakat korban bencana dan networking trauma centre.	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.150.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan trauma center untuk pemulihan psikologis korban bencana bagi orang tua, remaja dan anak-anak.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali sosial psikologis masyarakat korban bencana melalui trauma center penanggulangan bencana.</p> <p>Benefit : Terpulihkannya kehidupan social masyarakat pasca bencana.</p> <p>Impact : Meningkatnya pengetahuan aparatur dalam pelaksanaan social psikologis masyarakat di daerah pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Masyarakat Daerah rawan bencana</p>
6.	Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.200.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan bantuan perbaikan rumah bagi masyarakat korban bencana.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali rumah yang nyaman dan aman pasca bencana.</p> <p>Benefit : Terbangunnya kembali rumah yang nyaman pasca kejadian bencana.</p> <p>Impact : Implementasi perbaikan rumah bagi masyarakat korban bencana.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
7.	Penyebarluasan informasi partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.100.000.000,-</p> <p>Output : Adanya peran aktif lembaga dan organisasi kemasyarakatan dunia usaha dan masyarakat.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali lingkungan pasca bencana melalui partisipasi lembaga dan organisasi kemasyarakatan serta dunia usaha.</p> <p>Benefit : Optimalisasi peran serta lembaga, organisasi kemasyarakatan dan dunia usaha dalam program rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana</p> <p>Impact : Meningkatnya partisipasi dan peran serta lembaga, organisasi kemasyarakatan, dan dunia usaha dalam pelaksanaan rehabilitasi dan rekonstruksi pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>
8.	Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.250.000.000,-</p> <p>Output : Mengoptimalkan kembali fungsi prasarana dan sarana umum yang rusak akibat bencana</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali prasarana dan sarana yang nyaman dan aman pasca bencana.</p> <p>Benefit : Terbangunnya kembali prasarana dan sarana umum yang nyaman pasca kejadian bencana.</p> <p>Impact : Implementasi perbaikan prasarana dan sarana umum bagi masyarakat korban bencana.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>
9.	Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah	<p>Input : Tersedianya dana sebesar Rp.200.000.000,-</p> <p>Output : Ketersediaan bibit tanaman</p>

NO	PROGRAM DAN KEGIATAN 2016	INDIKATOR
	pasca bencana	<p>untuk reboisasi dan reklamasi pada daerah lokasi pasca bencana.</p> <p>Outcome: Tertatanya kembali lingkungan daerah yang rusak akibat bencana.</p> <p>Benefit : Terpulihkannya kembali lingkungan daerah yang rusak pasca kejadian bencana.</p> <p>Impact : Implementasi pemulihan lingkungan daerah pasca bencana.</p> <p>Sasaran : Daerah rawan bencana</p>

## 1.2. Kelompok Sasaran

Kelompok sasaran yang tergambarkan pada rencana strategis BPBD, visi dan misi dengan bentuk konfigurasi program dan kegiatan untuk mencapai tujuan menurut targetnya. Adapun kelompok sasaran yang merupakan mitra dalam melaksanakan program/kegiatan BPBD sebagai berikut:

**TABEL**  
**KELOMPOK SASARAN KEGIATAN TIAP SEKSI**

No	Program	Kegiatan	2014	2015	2016
1	2	3	4	5	6
1.	<b>Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana</b>	Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana
2.		Pelatihan Dasar/lanjutan Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan	Pegawai BPBD, unsur kecamatan dan relawan	Pegawai BPBD, unsur kecamatan dan relawan	Pegawai BPBD, unsur kecamatan dan relawan

No	Program	Kegiatan	2014	2015	2016
1	2	3	4	5	6
3.		Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat di daerah rawan bencana	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana
4.		Penyuluhan peringatan dini bencana bagi anak sekolah di daerah rawan bencana		Sekolah di daerah rawan bencana	Sekolah di daerah rawan bencana
5.		Penyuluhan peningkatan kewaspadaan bagi ibu-ibu di daerah rawan bencana	Daerah rawan bencana	Daerah rawan bencana	Daerah rawan bencana
6.		Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan		Daerah rawan bencana	Daerah rawan bencana
7.		Kajian mitigasi bencana di kabupaten Kuningan			Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi
8.		Penyusunan Rencana Aksi Daerah Pengurangan Risiko Bencana			Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi
9.		Rencana Penanggulangan Bencana			Forum Kebencanaan / SKPD / Dinas Instansi
10.	<b>Peningkatan Fungsi Sumber Daya dan Logistik</b>	Penyediaan dukungan dan logistic untuk pemenuhan kebutuhan dasar	Penduduk/masyarakat yang terkena korban bencana	Penduduk/masyarakat yang terkena korban bencana	Penduduk/masyarakat yang terkena korban bencana
11.		Penyiapan sistem informasi dan komunikasi pendukung tugas kebencanaan	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana
12.		Mobilisasi personil dan sarana prasarana	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana	Penduduk/ Masyarakat yang terkena Korban Bencana
13.		Aktivasi tim penanggulangan bencana		BPBD dan Relawan Penanggulangan bencana	BPBD dan Relawan Penanggulangan bencana

No	Program	Kegiatan	2014	2015	2016
1	2	3	4	5	6
14.	<b>Program Rehabilitasi dan Rekonstruksi</b>	Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah pasca bencana	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana	Daerah Rawan Bencana
15.		Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana	Tempat Ibadah, Sekolah, Pertamanan dan Pasar		Tempat Ibadah, Sekolah, Pertamanan dan Pasar
16.		Monitoring dan evaluasi penanggulangan bencana	Lokasi kegiatan pasca bencana	Lokasi kegiatan pasca bencana	Lokasi kegiatan pasca bencana
17.		Monev dan pelatihan penilaian kerusakan dan kerugian pasca bencana	Aparatur/OPD teknis terkait dan Relawan	Aparatur/OPD teknis terkait dan Relawan	Aparatur/OPD teknis terkait dan Relawan
18.		Penyuluhan Penerapan rancang bangun tahan bencana dan peralatan yang berkualitas	Kecamatan Rawan Bencana Gempa/ Tukang Bangunan	Kecamatan Rawan Bencana Gempa/ Tukang Bangunan	Kecamatan Rawan Bencana Gempa/ Tukang Bangunan
19.		Pelatihan pemulihan Sosial Psikologis bagi masyarakat korban bencana dan networking trauma centre		Aparatur/OPD, relawan dan satgas kesehatan	Aparatur/OPD, relawan dan satgas kesehatan
20.		Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana			Daerah rawan bencana
21.		Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana			Daerah rawan bencana
22.		Penyebarluasan informasi partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat			Daerah rawan bencana

**BAB V**  
**DANA INDIKATIF BESERTA SUMBERNYA SERTA PRAKIRAAN MAJU**  
**BERDASARKAN PAGU INDIKATIF**

**5.1. Perkiraan Besaran Jumlah Alokasi Dana Program kegiatan**

Perkiraan besaran jumlah alokasi dana program kegiatan dimaksud untuk membiayai program kegiatan lingkup BPBD, sebagai berikut:

**Tabel : Perkembangan prakiraan penerimaan besaran alokasi dana BPBD 2014-2016**

No	Program	Kegiatan	Tahun Anggaran		
			2014	2015	2016
			Dalam juta (Rp)		
1	2	3	4	5	6
1.	<b>Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana</b>	Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	100	150	150
2.		Pelatihan Dasar/Lanjutan Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan	250	150	200
3.		Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat di daerah rawan bencana	150	100	500
4.		Penyuluhan peringatan dini bencana bagi anak sekolah di daerah rawan bencana		100	150
5.		Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan		50	100
6.		Penyuluhan peningkatan kewaspadaan bagi			200



No	Program	Kegiatan	Tahun Anggaran		
			2014	2015	2016
			Dalam juta (Rp)		
1	2	3	4	5	6
		ibu-ibu di daerah rawan bencana			
7.		Kajian Mitigasi Bencana di Kabupaten Kuningan			200
8.		Penyusunan Rencana Aksi Daerah Pengurangan Risiko Bencana			200
9.		Rencana Penanggulangan Bencana			300
10.	<b>Peningkatan Fungsi Sumber Daya dan Logistik</b>	Penyiapan informasi data, komunikasi dan dokumentasi pendukung tugas kebencanaan	150	140	200
11.		Mobilisasi personil dan sarana prasarana	150	95	300
12.		Aktivasi tim penanggulangan bencana		100	250
13.		Penyediaan dukungan dan logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar	500	500	500
14.	<b>Program Rehabilitasi dan Rekonstruksi</b>	Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah pasca bencana	250	100	200
15.		Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana	250		250
16.		Monitoring dan evaluasi penanggulangan bencana	200	100	150
17.		Monev dan Pelatihan Penilaian Kerusakan dan	100	190	150

No	Program	Kegiatan	Tahun Anggaran		
			2014	2015	2016
			Dalam juta (Rp)		
1	2	3	4	5	6
		Kerugia Pasca Bencana			
18.		Penyuluhan penerapan rancang bangun tahan bencana dan penggunaan peralatan yang berkualitas	100	150	150
19.		Pelatihan Pemulihan Sosial Psikologis bagi masyarakat korban bencana dan Networking Trauma Centre			150
20.		Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana			132
21.		Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana			200
22.		Penyebarluasan informasi partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat			100

## 5.2. Capaian Target Sasaran Berdasarkan Jumlah Dana yang Dialokasikan Tahun 2016

Dana pembiayaan harus mencapai sasaran berdasarkan kepada jumlah dana yang akan dialokasikan pada Tahun 2016. Sesuai dengan peningkatan jumlah program dan kegiatan disebabkan kebutuhan pembangunan bidang kebencanaan pada BPBD harus semakin ditingkatkan.

**Tabel : Capaian Target Sasaran Tahun 2016**

NO	PROGRAM	KEGIATAN	ANGGARAN	CAPAIAN TARGET
1	2	3	4	5
1.	<b>Peningkatan Pencegahan dan Mitigasi Bencana</b>	Pembuatan dan Penempatan Tanda-Tanda Peringatan Bahaya, Larangan Memasuki Daerah Rawan Bencana dan Sejenisnya	150.000.000,-	80%
2.		Pelatihan Dasar/Lanjutan Kebencanaan bagi Aparatur dan Relawan	200.000.000,-	80%
3.		Penyuluhan dan Peningkatan Kewaspadaan bagi Masyarakat di daerah rawan bencana	500.000.000,-	90%
4		Penyuluhan peringatan dini bencana bagi anak sekolah di daerah rawan bencana	150.000.000,-	90%
5		Pembuatan brosur dan leaflet karakteristik bencana di Kabupaten Kuningan	100.000.000,-	80%
6		Penyuluhan peningkatan kewaspadaan bagi ibu-ibu di daerah rawan bencana	200.000.000,-	90%
7		Kajian Mitigasi Bencana di Kabupaten Kuningan	200.000.000,-	90%
8		Penyusunan Rencana Aksi Daerah Pengurangan Risiko Bencana	200.000.000,-	90%
9.		Rencana	300.000.000	100%

NO	PROGRAM	KEGIATAN	ANGGARAN	CAPAIAN TARGET
1	2	3	4	5
		Penanggulangan Bencana		
10.	<b>Peningkatan Fungsi Sumber Daya dan Logistik</b>	Penyiapan informasi data, komunikasi dan dokumentasi pendukung tugas kebencanaan	200.000.000,-	95%
11.		Mobilisasi personil dan sarana prasarana	300.000.000,-	95%
12		Aktivasi tim penanggulangan bencana	250.000.000,-	95%
13.		Penyediaan dukungan dan logistik untuk pemenuhan kebutuhan dasar	500.000.000,-	95%
14.	<b>Program Rehabilitasi dan Rekonstruksi</b>	Perbaikan dan pemulihan lingkungan daerah pasca bencana	200.000.000,-	100%
15.		Perbaikan prasarana dan sarana umum pasca bencana	250.000.000,-	80%
16.		Monitoring dan evaluasi penanggulangan bencana	150.000.000,-	80%
17.		Monev dan Pelatihan Penilaian Kerusakan dan Kerugia Pasca Bencana	150.000.000,-	80%
18.		Penyuluhan penerapan rancang bangun tahan bencana dan penggunaan peralatan yang berkualitas	150.000.000,-	80%
19.		Pelatihan	150.000.000,-	90%

NO	PROGRAM	KEGIATAN	ANGGARAN	CAPAIAN TARGET
1	2	3	4	5
		Pemulihan Sosial Psikologis bagi masyarakat korban bencana dan Networking Trauma Centre		
20.		Penerapan konsep reklamasi kawasan wisata pasca bencana	132.000.000,-	80%
21.		Pemberian bantuan perbaikan rumah masyarakat korban bencana	200.000.000,-	100%
22.		Penyebarluasan informasi partisipasi dan peran serta lembaga dan organisasi kemasyarakatan, dunia usaha dan masyarakat	100.000.000,-	100%

**BAB VI**  
**SUMBER DANA YANG DIBUTUHKAN**  
**UNTUK PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN**

Anggaran tahun 2016 kiranya perlu perhatian atau kebijakan khusus Pemerintah Kabupaten Kuningan, sehingga program dan kegiatan pada tahun tersebut dapat terlaksana sesuai rencana.

Namun demikian, BPBD akan terus berupaya meningkatkan usaha konsultasi dan koordinasi dengan Pemerintah Provinsi Jawa Barat maupun Pemerintah Pusat serta mitra lainnya dalam rangka kelancaran pelaksanaan program dan kegiatan dimaksud.

## **BAB VII**

### **PENUTUP**

Rencana Kerja BPBD Kabupaten Kuningan tahun 2016 sesuai dengan fungsinya yaitu sebagai dokumen perencanaan teknis operasional tahunan yang memusatkan pada arah dan tujuan jangka pendek dengan melaksanakan berbagai program dan kegiatan yang dijadikan acuan pedoman pelaksanaan penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan oleh semua seksi dan sekretariat.

Beberapa harapan dengan terselenggaranya dokumen ini antara lain meliputi hal-hal sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pembangunan tahun 2016 dapat berjalan secara efektif dan efisien
2. Mampu memberikan arahan bagi pelaksanaan, pengendalian dan pengawasan kegiatan
3. Mampu menjawab segala tantangan perkembangan dan perubahan yang terjadi di masyarakat
4. Sinergis dengan perencanaan Pemerintah Kabupaten, Provinsi dan Pusat.

Keberhasilan pelaksanaan rencana kerja tergantung pada pemikiran bersama antara penyelenggara pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah dengan stakeholders teknis terkait maupun masyarakat. Sehubungan dengan hal tersebut maka seluruh pelaksana pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Kuningan dalam melaksanakan program dan kegiatan harus berpedoman pada Rencana Kerja Tahun 2016 yang berlaku satu tahun dari mulai periode 1 Januari sampai dengan 31 Desember 2016.

Kami menyadari dalam penyusunan Rencana Kerja ini masih ditemukan banyak kekurangan, oleh sebab itu saran dan kritik yang bersifat positif kami terima demi kesempurnaan di masa yang akan datang. Semoga aktivitas kita selalu mendapatkan ridho dari Allah SWT. Amin.

Kuningan, Januari 2015  
BPBD KABUPATEN KUNINGAN  
KEPALA PELAKSANA,



**AGUS MAULUDIN, SE**  
Pembina  
NIP. 19620812 198512 1 004